



## SAISON DE BASKETBALL LANCÉE À POINTE-NOIRE POUR LE COMPTE DE L'ÉDITION 2024

Ouverture le 18 février dernier , des championnats de basketball à Pointe-Noire.

Une entrée en matière dans le cadre de l'édition 2024 initiée par la ligue départementale qui a vu la victoire en finale de la super coupe de Black Lion.



Le démarrage effectif de la première journée s'est tout de même déroulé le week-end du 02 au 03 mars 2024 avec une série de rencontres en version hommes et dames .

Chez les juniors hommes , Black Lion s'est défait de Dynamique sur le score final de 63 à 28 et BBS a battu AS Loya 71 à 41.

Chez les dames , l'inter club a obtenu sa victoire face à l'AS

C 7 pendant que BBS s'est imposé 2 à 0

p



Côté seniors hommes , CPGOS à perdu face à NTSC sur le score de 57 à 76 , Black Lion 1 a pris le dessus sur AS Cheminots 63 à 51 , JSK a perdu 50 à 68 face à Dynamique et BBS 1 a pulvérisé Inter Club 73 à 31 .



mentaux de basketball à

(U20) HOMME			
JSK	50	-	68 DYNAMIQUE
BBS 1	73	-	31 INTER CLUB

(U20) HOMME			
CPGOS	57	-	76 NTSC
BLACK LION 1	63	-	51 AS CHEMINOTS

(U20) DAME			
INTER CLUB	10	-	7 AS CHEMINOTS
BBS	2	-	0 LLK FORFAIT

(U18) HOMME			
BLACK LION	63	-	28 DYNAMIQUE
BBS	71	-	41 AS LOYA

<http://asos-mag.com/wp-content/uploads/2024/03/VID-20240305-WA0000.mp4>

[Read More](#)